

El Guaripola Quiere Volver a sus Andanzas

Andrés Rojas Murphy se lanza a la reconquista de la televisión con otro personaje popular.

También está escribiendo una comedia musical con arreglos de Vicente Bianchi.

Y la literatura no escapa a su actividad; ya publicó un libro y ahora está preparando otro con cuentos escritos por actores.

Andrés Rojas Murphy quiere reconquistar las pantallas de la televisión, con un personaje que despierte los mismos sentimientos que su popular "Guaripola" que durante cinco años acaparó la atención de grandes y chicas. Para recuperar este éxito está trabajando con el conocido autor teatral Fernando Cuadra. Entre ambos están dando vida a un personaje que todavía quieren mantener en secreto pero que, según adelantan, será tierno, alegre, bueno para componer enigmas y con un elemento que va a sorprender.

—Puedo asegurar que como tantante soy bastante bueno —dice Rojas Murphy—. Ya tenemos prácticamente listo el personaje... pero ahora nos queda la misión de venderlo a algún canal de televisión. No creo que sea tarea difícil porque el recuerdo del guaripola nos va a ayudar muchísimo.

CÓMEDIA MUSICAL

El actor de la Compañía Nacional de Teatro está embarcado en una serie de proyectos además de los que tienen como meta la pantalla chica. Junto con ensayar los Alegres Compadres de Windsor, el próximo estreno del Antonio Vargas, está escribiendo una comedia musical con Alfredo Llano. Guarda este lista, Vicente Bianchi le pondrá las arreglas. La obra es un contrapunto de la vida de la juventud actual con la del siglo pasado. Y el telón de fondo es el Teatro Municipal: escabutazos y su joyería son los ruidos testigos de los cam-

bios que han experimentado los jóvenes en estos setenta años. Es una pieza sin querella de generaciones, muy amistosa.

Pero no sólo el teatro acapara la atención de Rojas Murphy que está escribiendo las tablas con la pluma. Acaba de salir a la venta su recopilación de

cuentos de ciencia ficción, "El mundo que no veremos" y, entusiasmado de ver su nombre en letras de imprenta, decidió embarcarse en otra empresa literaria: un libro con cuentos escritos por actores.

Va incesantemente escribiendo varias novelas y ya tengo bastante entusiasmados a Domingo Tessier, Carlos Graves y Mario López que también tienen sus creaciones muy bien escondidas.

Según él, los actores son una mezcolanza sobre el escenario... pero muy inseparables fuera de él. De modo que tener el sentido de autoría y publicar sus obras será una gran alegría.



Andrés Rojas Murphy le está dando un nuevo rostro a su organillero que veía la suerte y arreglaba enigmas.

60 JULIABRIL 1980. \$100. 30-1161450-25.

El Guaripola quiere volver a sus andanzas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Guaripola quiere volver a sus andanzas. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)